

Durante ambos días de la popular y multitudinaria Fiesta de Los Abrazos 2024, que contó con la presencia de altas autoridades de gobierno encabezados por el mandatario de Estado, dirigencias sociales, sindicales y políticas, se vivieron jornadas de camaradería, unidad y mucha alegría.

Interesantes foros políticos, presentaciones de libros, gastronomía típica, bebidas tradicionales, solidaridad con los pueblos de Cuba, Palestina y Ecuador que atraviesan momentos difíciles y un show artístico que cerró con un broche rojo cada jornada.

En el escenario central, el día sábado se presentó desde las 17 horas, cuando aún el calor mantenía a los asistentes buscando rehuyendo del sol, Murga La Lucha le dio el vamos al show musical, seguidos por Ricardo Silva y los École Cuá (Ex Republicanos de la Cueca) y Javiera Parra Trío.

Ya cuando el sol comenzaba a descender, la Secretaria General, se planteó en el escenario con diferentes dirigentes sindicales y miembros del comité central del Partido, Bárbara Figueroa comenzó su discurso saludando la presencia de todo el mundo de la izquierda presente; dirigente, dirigente, parlamentaria y parlamentaria, alcaldes y alcaldesas, concejales y concejalas, al presidente de la colectividad, Lautaro Carmona y a la presidenta de la Juventud Comunista, Daniela Serrano.



Asimismo, elogió la gestión de Irací Hassler en materia de seguridad y recuperación del espacio público, urgencia ciudadana que el Partido Comunista ha recogido fuertemente en estos dos años de gobierno: "Recuperar todos los espacios públicos que nos merecemos recuperar, porque el pueblo tiene que ser dueño de los espacios populares, no nos pueden arrebatar los territorios", subraya Figueroa.

"Nos encontramos también para reafirmar la necesidad de la más amplia unidad. Unidad, social y política, porque es la única manera de derrotar a la derecha, de derrotar al fascismo, de derrotar a quienes nos quieren derrotar" señaló la Secretaria General de la colectividad de la Hoz y el Martillo, quien además reafirmó la solidaridad del PC con Cuba, Palestina y Ecuador.

"No puede ser que incluso hoy día avanzando en una reforma, en un acuerdo con la CUT, para imponernos los 500 mil pesos que tanto anhelábamos para que fueran el salario mínimo, aún así no nos alcance para llegar a fin de mes, porque el kilo de pan está a más de dos lucas, porque los fideos están a más de mil, porque no nos da el presupuesto. Y por lo

tanto, hay que hacer mucho más, no solo en reformas, en las grandes reformas estructurales, en pensiones sin duda, que nos duelen, que necesitamos que se revise y se imponga el pilar solidario”.

Por otro lado, Figueroa valoró el resultado de la elección del 17 de diciembre, calificándola como una derrota política y electoral para la derecha, y enfatizó en que tanto el gobierno como los partidos que lo componen deben abocarse a resolver las urgencias de la ciudadanía. Para eso la Secretaría General hizo un llamado a la organización del pueblo, en todos los frentes “Cuando nos organizamos el gran empresariado tiene miedo”, señaló Figueroa.

Seguido de su discurso, vino la presentación de la esperada Sonora Tommy Rey, quien hizo bailar a los miles de asistentes que acudieron a la primera Jornada.



El discurso de Daniela Serrano

El día domingo fue aún más caluroso, lo que no impidió que nuevamente, miles de asistentes se congregaran en el Parque O’Higgins, luego de las presentaciones del Musical Víctor Sin Víctor Jara en versión Concierto y Los Cadillacs Piratas, fue el turno del discurso de la presidenta de las Juventudes Comunistas, Daniela Serrano quien además es diputada de la República. Serrano subió al escenario la dirección nacional de la Jota.

“Sin duda esta Fiesta de Los Abrazos, nos sirve para darnos el abrazo pero también para tomar impulso”, sostuvo Serrano quien hizo un recuento de los objetivos alcanzados por la Juventud Política del Partido, como recuperar su presencia en más de 10 Federaciones Universitarias, y reconstruyendo el movimiento de las y los secundarios. Adicionalmente, valoró los resultados del plebiscito del 17D, como un logro del pueblo.



“Solamente la organización y la unidad, va servir para que tomemos los impulsos de un 2024 que sabemos que tiene amplios desafíos”, declaró Serrano, asegurando que para lograr las transformaciones sociales que Chile y su pueblo necesita, se requiere de la unidad de todas las fuerzas de izquierda y progresistas.

“La unidad y solo la unidad, la organización de las y los jóvenes, la organización del pueblo, la organización de los sindicatos, de las organizaciones comunitarias, hoy día debe ser una herramienta, para enfrentar sin dudas a un parlamento que está siendo obstruccionista con

este gobierno que tiene que, hoy día enfrentar grandes cambios”.

La parlamentaria comunista agregó que, y en ese sentido, tomar la iniciativa pasa por tomar una decisión en una reforma de pensiones que tiene que salir. El negocio de las AFPs tiene que terminar. Avanzar en una Reforma Tributaria, que hoy día pueda redistribuir la riqueza, porque sin duda, hay muchas necesidades que hoy día debe enfrentar este gobierno porque son necesidades del pueblo”.

La presidenta de las JJCC culminó su discurso comentando que “queda Jota para rato” y agradeciendo la presencia multitudinaria en la popular Fiesta de Los Abrazos.

Finalmente vino la presentación de Pascuala Ilabaca con Fauna, y el querido y esperado Inti Illimani, quienes hicieron vibrar a toda la gente que asistió a la Fiesta de Los Abrazos número 35, una versión histórica de esta popular y memorable fiesta organizada por el Partido Comunista.



60,868 total views,

3 views today